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Elternverein der Schulen am Schulschiff  
" Bertha von Suttner" 

www.elternverein-schulschiff.at 
Donauinselplatz 1, 1210 Wien 

 
 

Protokoll der 
Ausschusssitzung 

des Elternvereins der Schulen am Schulschiff 
 

am Montag, den 15.04.2021 
Online  

 
Beginn: 18:00 Uhr 

 

Anwesende: 

Elternvertreter aus den Klassen 1B, 1C, 3E, 3G, 4A, 4BC, 4D, 4F, 5B, 5C, 6A, 7AB, 7EF, 8A 

Mitglieder des Vorstandes, Direktor Mag. Harald Schwarz 

Entschuldigt: EV 1A, 1D, 1E, 1F, 2A, 2B, 2C, 2D, 2E, 2F, 3A, 3B, 3CD, 3F, 4E, 5A, 5D, 6BC, 6D, 6E, 7CD, 
8BC, 8DE; 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
 

2. Bericht von Herrn Direktor Schwarz 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
 

4. Bericht von der letzten SGA Sitzung   
 

5. Berichte aus den Arbeitsgruppen (Ball, Logbuch, …) 
 

6. Anträge 
 

7. Allfälliges 
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Ad. 1 Herr Kurz eröffnet die Ausschusssitzung und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit 
nicht gegeben ist.  
 
Ad. 2.: Herr Direktor Schwarz begrüßt alle KlassenelternvertreterInnen und gibt 
Informationen zu folgenden Punkten: 
 

- Antigen-Selbsttests: funktionieren gut; einige wenige SchülerInnen positiv, allerdings 
durch darauffolgenden PCR-Tests falsch-positiv. Auch Unterstufe wird demnächst 
sogenannte Flow-Tests durchführen, Handhabung etwas komplizierter, dafür höhere 
Sensitivität. Eltern werden zeitgerecht informiert. 

- Hygienemaßnahmen und Maskentragepflicht: bisher kaum Einschreiten. Viele 
SchülerInnen der Unterstufe tragen bereits FFP2-Masken. Einige haben mit Attest 
Face-Shield und es wird nötiger Abstand eingehalten. Viele Maskenpausen und 
regelmäßiges Lüften. Lehrkräfte nehmen FFP2-Masken ab, wenn erforderlich oder 
Maskenpause. Unterschiedliche Eingänge werden benutzt (Mädchen vorne, Buben 
hinten) 

- Einige positive Fälle vor Ostern, allerdings nicht im Zusammenhang Schule, sondern 
aus familiärem Bereich; nach Ostern viele Meldungen, dass Kinder positiv waren. 

- Luftreinigungsgeräte: Kostenfrage (ab EUR 1.000 x 38 Klassen), dazu müsste Abluft 
geschaffen werden, alle Geräte enorm groß (Platzproblem in Klassen), permanentes 
Hintergrundgeräusch. Könnte zudem nur vom Schulerhalter angeschafft werden.  

- CO2 Gerät wurde angeschafft: kann zur Testung verwendet werden. 
- Schulärzte: Dr. Gengler hat Dienst getauscht, um am Montag für Testungen etc. 

anwesend zu sein. Derzeit dürfen keine Untersuchungen (Haltungsschäden, 
Sehfähigkeit...) vorgenommen werden, wird allerdings wieder langsam 
aufgenommen. 

- Nächstes Schuljahr: wahrscheinlich Höchststand an SchülerInnen, wenig Abgänge. 5 
Erste Klassen, mehr als 50 Kinder mussten abgewiesen werden.  

- 8. Klassen: vorwissenschaftliche Arbeiten abgeschlossen und positiv. SchülerInnen 
können sich frei entscheiden, ob Präsentation oder nicht, letztendlich haben 10 eine 
Präsentation abgehalten.  

- Stromkilometer: Ausgeschrieben und wieder auf der Angewandten am 18.5. 12:45 
Uhr Online-Jurysitzung. 

- Schulveranstaltungen bis Schulende untersagt! 
- Schulveranstaltungen für das kommende Schuljahr: werden derzeit nicht geplant, 

Sprachreisen etc. in Diskussion (Einreisebestimmungen…); individueller 
SchülerInnenaustausch findet schon statt, allerdings werden aus Platzmangel keine 
SchülerInnen aufgenommen. 

- Maturafeier: wie im Vorjahr, wird gestaffelte feierliche Übergabe angedacht. 
- Mündliche Matura: SchülerInnen müssen nicht antreten; Entscheidung musste 

bereits bekanntgegeben werden. 
- Betreuung an der Schule: Online-Erhebungsformular funktioniert sehr gut, wird in 

Zukunft auch beibehalten, da einfach und papierlos. 
- Elternsprechtag: wie im 1. Semester 
- Nächstjährigen 1. Klassen werden mit Laptops ausgestattet 

 
Herr Rainer Kurz bedankt sich im Namen aller für die ausführliche Berichterstattung. Herr 
Direktor Schwarz verlässt gegen 19.15 Uhr die Sitzung. 
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Ad. 4.: SGA-Sitzung findet nächste Woche statt 
  
Ad. 1.:  Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
Ad. 3.:  Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.  
 
Ad. 5.: Berichte aus den Arbeitsgruppen: 
 

- Schulfest: ist eine Elternvereinsveranstaltung. Wird nur dann stattfinden, wenn 
möglich. Entscheidung fällt nicht vor Anfang Juni. 

- Schulball: für dieses Schuljahr abgesagt, Anzahlung wurde retourniert; Ausgaben 
haben sich in Grenzen gehalten. Möglicher Termin für Schuljahr 2021/21 wurde 
zwischenzeitlich auf 2.April 2022 fixiert! Wir bedanken uns bei Wolfgang Trexler für 
die jahrelange erstklassige Arbeit rund um Schulball & Co und suchen noch nach eine 
Nachfolgerin/einen Nachfolger! 

- Logbuch: Zumindest 100 Seiten; fast alle Inserate eingetroffen und bezahlt; derzeit in 
Abstimmung mit Grafiker und Übergabe an Druckerei mit 20. Mai geplant; Auflage 
zwischen 750 und 800 Stück. Vorwort von Rainer Kurz; Nachfolge wird vorgestellt: 
Katja Haslitzer 

- Jurysitzung Stromkilometer: 18.5. 12:45 Uhr Online; voraussichtlich teilnehmen 
werden Gerlinde Krach und Angela Trexler 
 

Ad. 6.: Vorstellung der BewerberInnen (Thomas Vojtech) 
 

- GMR: Online-Bestellung wurde eingeführt; bietet Mischform an, Foto-Sets innerhalb 
einer Woche abbestellbar, können aber wieder retourniert werden, wenn man sie 
nicht will. Preis ok, Flexibilität eher gering 

- Foto Blickwinkel: überregional tätig, angeblich eigene Fotografen, Betreuung 
allerdings nicht ganz optimal. 

- Bisher hat sich noch niemand gefunden, der das Thema Schulfotograf übernehmen 
möchte. 

- Foto Tschank: wurde genannt, ein Kontakt wird hergestellt. 
 
Ad. 7.: keine Anträge  
 
Ad. 8.: n/a 
 
Die Sitzung endet kurz vor 20.00 Uhr. Herr Rainer Kurz bedankt sich für die aktive Teilnahme 
und bittet alle bei etwaigen Themen sich an den Vorstand zu wenden. 
 
 
Petra Geroldinger-Lawlor 
Schriftführerin 


